



宇津峰 2015



学校内の草花(4月)

【教育目標】 健康(心身を鍛え根気強い生徒) 友愛(親切で協力する生徒) 進取(すすんで学び合う生徒)

ごあいさつ 参観日を終えて

新緑が目鮮やかにとびこんでくる好季節、皆様におかれましてはご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

新学期が始まって一ヶ月が経とうとしています。一年生も徐々に学校生活に慣れてきました。また、3年生は修学旅行を無事終えることができ、一生の思い出を作ることができました。(修学旅行につきましては、次号にて詳細をお届けしますのでお待ちください。)



さて、4月24日に行われた授業参観には、お忙しい中、おいでいただきありがとうございました。お子さまの様子はいかがでしたか? 入学、あるいは一つ学年が進級したお子さまの、意欲満々の様子を感じ取っていただけたのではないかと思います。

職員一同、改めまして31名の子どもたちのために力の限り尽くしてまいります。私たちは、保護者の皆様と、同じようにお子さまの健やかな成長を願っております。相談事などがございましたら、いつでも気軽に声をおかけください。PTA 総会、学級懇談にもたくさん保護者の皆様にご参加いただきましてありがとうございました。引き続き、ご支援、ご協力の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。(校長 菅野 哲哉)

今年度はじめての授業参観

お子さまの様子、いかがでしたか? -4月24日(金)5校時め-

文中()内は参観した校長の感想です。

1年



<数学科> 「正負の数」

正負の数の加法の計算のまとめの時間。担当教師が出す問題を解きながら理解と習熟に努めました。(学習は子どもの人数の多さじゃない! 5人でも一人ひとりがしっかり学習できるのだということを子どもと担任が示しています! どの子もしっかり解を導き出すことができていると説くことができているととても感心しました。)(0)

<国語科> 「話す・聞く -要点を整理して聞き取ろう-」

友達のよさや趣味などを聞き取り要点を整理し発表したり、それを聞き取ったりしました。

(指導者のアイデアが生きた授業でした。準備が整い、生徒が穏やかな雰囲気の中で真剣に楽しそうに学んでいました。それにしてもみんな友達のことをよく見ていていいところがちゃんとわかっていますね。)(^_^)!



2年



いいところを褒めてもらえるのって、うれしいけどちょっと恥ずかしい...笑

3年



<総合> 「修学旅行のまとめ」

修学旅行で学んだことや楽しかったことなどについてまとめたことを発表しました。また、「サプライズDVDの映像鑑賞もしました

(自分の言葉で堂々と発表できる3年生、友達の発表をしっかり聞くことができる3年生に感心しました。思い出がいっぱいできた修学旅行でした。一緒に行くことができるとてもよかったです。)(0)

中学生になって（私の抱負）

1年生5名の作文を紹介します

入学からまもなく一ヶ月。5名の1年生は随分学校生活にもなれ、徐々に自分らしさをだして楽しく学校生活を送っています。今、1学年の教室には5名の生徒の「新年度の抱負」の作文が掲示してあります。大悟くん、政喜くん、空くん、瀬那くん、裕貴くん、小塩江中学校で充実の3年間を過ごしましょう。

小学校でゴロゴロしてきたせいか、中学校に入り体力のなさを感じています。毎日、部活や陸上練習などをするとバテバテになってしまいます。不安はありますが、この一年間、体力をしっかり付けていきたいと思っています。陸上練習では走り幅跳びを選んで練習しています。健人先輩、凱先輩、海野先輩のいいところを真似て、まずは3メートル以上跳ぶことを目標に頑張ります。

ぼくは正直、勉強は好きではありません。でも中学生になって、武島先生と勉強する数学が好きになりました。今は、「正と負の数のかけ算」を勉強していますがとても難しいです。たくさん勉強して中間テストでいい成績をとることができるようにしたいです。（吉田 大悟くんの作文）

中学生になってとてもやってみたい気持ちになっているのは部活動です。体を鍛えて腹筋が割れるくらい強くなりたいです。今、高校一年の吉田 丞先輩の腹筋は割れていました。あのくらい鍛えられるといいなと思います。

試合でも活躍したいです。小学校の時、育成会の野球チームでは、セカンドのポジションを守っていたので、いつかはセカンドを守る事ができるよう守備力を磨いていきたいです。（海野 政喜くんの作文）

中学校で頑張りたいことは二つあります。

一つ目は部活動です。プロ野球や高校野球の選手のようになれるよう練習して技術を磨き、早くレギュラーになって活躍できるようになりたいです。二つ目は読書です。小学校の一学期までは全然本を読むことに興味がなかったのですが、夏休みになると、図書室から本を借りて読んだらすごく面白く、興味を持ちました。中学校でもたくさん本を読み、頭の回転をはやくしたいなと思います。

中学校生活がよくなるよう、小学校のときみたいにだんだんせず、きっちりはっきりして行きたいと思っています。（関根 空くんの作文）

ぼくは小学校の時、運動も勉強もあまりできませんでした。中学校では、気持ちを入れ替え、努力し頑張りたいと思っています。

運動では、「体力をつける」「速く走る」を目標にします。また、勉強では「テストで平均点以上を必ず取る」「しっかり話を聞き、記録をきちんと書く」を目標にします。

五人しかないけれど、五人でお互いを高め合っている中学校生活をおくってきたいです。（佐久間瀬那くんの作文）

ぼくは中学校に入って勉強と部活道の目標をたてました。

勉強の目標は「勉強はちゃんとやって、分かるようにすること」です。宿題を必ずやること、わからないときは先生に聞いたりしてちゃんとわかるようにしたいです。小学校とは違って勉強は難しくなるのでがんばりたいです。

部活動については、みんなについていけないかどうかもとても不安でした。実際、先輩に比べると体力は全然ないので「まずはついていく体力をつける」ことを目標に大変だけれども頑張っていきたいと思っています。（安藤 裕貴くんの作文）



ようこそ1年生。早く学校生活に慣れてくださいね

- 生徒会が中心となり、

2・3年生が心のこもった新入生歓迎会を実施 -

4月7日（火）に生徒会が中心になり、新入生歓迎会を行いました。入学したての1年生が中学校の生活に少しでも早くなれるようにと学校生活のきまりや委員会活動、部活動や特活活動の様子をわかりやすく発表する姿はとても心温まるものでした。後半は親睦を深めようと、職員も一緒になってゲームをしたり歌を歌って披露したりする楽しい企画もありました。

一人一人の優しい心が見える、一人一人の頑張りの様子が分かる……。『小塩江中にしかできないこと』ってこういうことなのだと思います。子どもの笑顔でいっぱいのお会となりました。1年生の皆さん、はやく中学校生活に慣れてくださいね。



ぼくたちは目立たない委員会です！笑



じゃんけんをして負け続けると先頭だ！



負けた！



(´`)/

はひふへほん



1年生へ心を込めて歌のプレゼント

購買委員会の仕事説明中

職員も楽しんだ恒例のジャンケン列車

負けて喜び？

罰ゲームはバイキンマンに

PTA総会にて

PTA 新たな組織決まる！

PTA総会、PTA役員会において本年度のPTA役員、各専門部の組織ができました。平成26年度尽力いただきましたPTA会長近藤久記様はじめ旧役員の皆様にご感謝申し上げます。本年度の主な役員は以下のとおりです。

<会長> 吉田 良平 様	<副会長> 大河内和彦 様	<庶務・会計> 関根 弘美 様
<監事> 近藤 久記 様	吉田 久美 様	
<学年委員長> 1年…吉田 久美 様	2年…生田目文江 様	3年…橋本亜希子 様
<専門委員長> 研修…塩田 誠 様	補導…安藤 理可 様	環境…揚妻さとみ 様



▲ 平成27年度PTA三役の皆様



有事の際の緊急連絡メール「NOPAメール」へ保護者の皆様全員登録いただけますようご協力よろしくお願いいたします。 「インフルエンザや風雪害での急な臨時休校、時程変更のお知らせ」「不審者情報のお知らせ」など緊急の際、使用させていただきます。現在、約半数の方にご加入いただきました。詳しくは、4月6日付配布のプリントを参照下さい。

次号は、5月15日頃発行予定です。修学旅行特集号となります。お楽しみに。